

**VOTACION****Los estudiantes de Ciencias Sociales repiten las elecciones al Claustro**

La Facultad de Ciencias Sociales repitió ayer las elecciones al Claustro en el sector de estudiantes de grado. Hoy se publicará el nombre de los candidatos electos provisionalmente y el próximo lunes la lista será ya definitiva, de forma que lo más probable es que la celebración del Claustro constituyente, prevista en un principio para el día 20, se retrase hasta principios de enero, tras las vacaciones de Navidad. /GALONGAR

